



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 23 de Mayo de 2023 – N.º 1534



INTENDENTE HORMAECHEA PRESENTÓ PLAN DE OBRAS DE PAVIMENTO, CORDÓN CUNETETA Y ENRIPIADOS

En la oportunidad, el jefe comunal comunicó en detalle el plan de obras que se viene desarrollando y lo que se tiene previsto realizar en los próximos meses. En el vasto plan de obras, se destacan el pavimento ya ejecutado y otros en proyectos, también cordón cuneta. Lanzó un plan para el enripiado de 200 cuadras.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



23 de Mayo

1923 (hace 100 años): Nace Alicia de Larrocha, pianista española

1923 (hace 100 años): En Bakú, se inaugura la Biblioteca Nacional de Azerbaiyán.

1923 (hace 100 años): Fallece Otto Bahr Halvorsen, político noruego (n. 1872).

1923 (hace 100 años): En Bélgica, se funda la aerolínea Sabena.

2003 (hace 20 años): Se estrena la película Bruce Almighty, del estadounidense Tom Shadyac.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



CONCURSO DE COMIDAS TÍPICAS

El jueves 25 de mayo se reeditará el certamen con la presentación de platos típicos, tradicionales para honrar a la Patria que una treintena de consejos vecinales pondrá a consideración del jurado. También contará la ornamentación de los respectivos puestos y atuendos usados para esa ocasión. Al público esos platos se venderán a precios accesibles. Las tradicionales comidas adquiridas, los adquirentes podrán llevar a sus casas o bien compartir en el Predio Costa Surubí, disfrutando de un festival artístico que se brindará en ese multiespacio ferial.



gastronómicas que ofrecerán los consejos vecinales o comisiones barriales el 25 de mayo:

TORTA FRITA: 50 Pesos.

TORTA ASADA: 100 Pesos.

MBAIPY: 600 Pesos.

LOCRO: 700 Pesos.

EMPANADAS: 800 Pesos (la docena).

BUSECA: 800 Pesos.

CHICHARRÓN DE CHANCHO: 1.000 Pesos.

PASTELITOS: 1.000 Pesos (la docena).

ASADO A LA ESTACA: 1.500 Pesos.

PRECIOS DE LOS PLATOS TÍPICOS:

Se dio a conocer los precios de cada una de las elaboraciones

FESTIVAL ARTÍSTICO “DÍA DE LA PATRIA”

Para celebrar el 25 de mayo la Municipalidad a través de la Dirección de Cultura ha preparado una grilla artística para el festival que complementará el certamen de comidas típicas, en el escenario mayor del Predio Costa Surubí.



11 horas: DANZARTE de la Profesora Selva Vera

Escuela Normal

11,20 horas: Instituto de Paula Domínguez

11,45 horas: Coro Infante Juvenil

12,05 horas: Ballet Oficial Municipal

12,20 horas: Grupo Chamamecero Oficial

13 horas: Orquesta Municipal

13,40 horas: NortheBlues

14,20 horas: Escuela Municipal de Danzas Nativas

Vale mencionar que el festival es de acceso libre y gratuito.

Desde las 11 horas es la invitación para disfrutar de la actuación de los siguientes artistas de acuerdo al siguiente programa:



DESARROLLO SOCIAL

Desde este miércoles 24 estarán habilitadas las Tarjetas Sapucay para sus beneficiarios.



Ministerio de Desarrollo Social
@desarrolloctes

A partir del miércoles, 24 de mayo, estará habilitada la tarjeta [#Sapucay](#) para todos los beneficiarios.



Con los montos correspondientes, habilitadas desde el 24 de mayo hasta el 22 de junio del corriente año.



Consumos Problemáticos y Abordaje Comunitario

JORNADA DE CAPACITACIÓN PARA ESTUDIANTES DEL ISG

Con gestión articulada entre el Municipio y la casa de estudios superiores dio inicio a este programa que contempla tres encuentros culminando en el mes de junio.



De la presentación de esta propuesta participaron el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, la Directora de Prevención en Adicciones Vanesa Morales, las autoridades del ISG y los estudiantes de la carrera destinatarios del abordaje.

PRIMERA JORNADA

Se realizó en el ISG la primera jornada de esta capacitación que busca acercar a los futuros profesionales de las carreras de Agente Sanitario y Administración Pública a los conceptos necesarios para que puedan convertirse en actores fuertes dentro del trabajo de la prevención y asistencia de los consumos problemáticos.

Mediante una gestión conjunta de la Dirección de Prevención de Adicciones y directivos y docentes del ISG se logró concretar esta propuesta que tendrá tres encuentros en total, culminando en el mes de junio.

CURSO DE MANIPULACIÓN SEGURA DE ALIMENTOS

La Municipalidad a través de la Dirección de Bromatología ofrece todos los meses capacitación destinada a las personas del sector gastronómico que manipulan alimentos.



Curso Manipulación Segura de Alimentos

- Para personas que realicen actividad en cadena de alimentos. Curso Gratuito.



Miercoles 24 de Mayo - 09:00hs y 17:00hs.
Casa del Bicentenario.

Inscripción:

- Dirección de Bromatología de 07:00 a 13:00hs.
- WhatsApp: 3777 – 821004



En función del feriado, la misma se estará realizando el miércoles 24 con la modalidad de los encuentros anteriores, en dos horarios, por la mañana y por la tarde en el Salón de la Casa del Bicentenario.

La charla es de carácter gratuito, se dictarán por la mañana a las 9 horas y por la tarde a las 17 horas.

APS RURAL

Unas 40 personas fueron atendidas en el operativo médico realizado en Punta Batel.



El equipo de salud del Municipio, con el propósito de reforzar la Atención Primaria de la Salud en la zona rural, se trasladó a Punta Batel en la jornada del jueves, donde el Dr. David Pozzer junto a enfermeros y personal de farmacia atendieron a unas 40 personas.

Durante la asistencia médica se procedió a controlar presión arterial, ritmo cardiaco, completar esquemas de vacunación y elaborar la ficha médica, para conformar una base de datos con el historial del paciente y según el diagnóstico se entregaba el medicamento correspondiente.

El operativo se desarrolló en la Escuela 546 de Punta Batel.

En virtud del feriado del jueves, la atención médica continuará la semana próxima, los días martes y miércoles.

DESARROLLO SOCIAL

Por su parte, la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social se encargó de entregar y distribuir módulos alimentarios y potabilizadores de agua, a los vecinos de Las Mercedes, con la información necesaria sobre el uso del mismo, con el compromiso de la

provisión de las respectivas pastillas en los próximos meses.

La entrega de módulos alimentarios a los beneficiarios de la zona rural proseguirá este miércoles en San Francisco con atención médica; el viernes 26 en el Tránsito y la semana próxima junto al operativo médico de la Municipalidad de Goya.

OPERATIVO ASISTENCIAL EN MERCEDES COSSIO MÉDICO

Durante la tarde del martes Municipio y Provincia realizaron la asistencia de manera conjunta.

El Dr. Marcelo Rojas se encargó de la atención a los vecinos del lugar junto al equipo de salud integrado por enfermeros, personal de farmacia, aplicando las dosis correspondientes al esquema de vacunación, efectuando los controles correspondientes.

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social por su parte se encargó de la distribución de los módulos alimentarios y kit femenino a la población de Mercedes Cossio.

Se asistieron a 21 familias.



GOYA, CIUDAD AMIGA

Contar con múltiples atractivos no es suficiente para considerar a una ciudad como verdaderamente turística, pues hay un factor decisivo, determinante y que no puede faltar: la calidez de su gente. En este sentido, Goya lo tiene todo, y particularmente se enorgullece de ser una “ciudad amiga”. Lo dicen los “fríos números” de una encuesta (prácticamente el 80% de los consultados se siente a gusto con la llegada de turistas), pero sobre todo lo expresan aquellos que por primera o enésima vez vienen a nuestra ciudad.



La reciente Fiesta Nacional del Surubí dejó muchos testimonios de esta índole. Algunos, incluso estando ya en sus lugares de origen, con las imágenes vivas en el recuerdo de lo que fueron días increíbles, hicieron llegar sus testimonios.

Entre ellos queremos rescatar el de Camila Magali Honcheruk, Matilde Fernández Bisogno y de Agustina Panozzo, tres bellezas que, cual estrellas, brillaron en el firmamento de reinas y embajadoras que engalanaron el Mundial de Pesca. “Me sentí como en mi casa”, destacó Matilde. “Hermosa gente, la verdad que fueron muy cariñosos con nosotros. Gracias por habernos recibido de esta forma; espero volver en algún otro momento”, confesó Agustina.

“Al pensar en términos de turismo, una fortaleza que tenemos en Goya es su gente”. Así de enfático inició su observación respecto del tema el Secretario de Turismo, T.T. Sebastián Candia De Biasio. “El goyano es orgulloso de su ciudad y responde como los buenos anfitriones que somos. Si algo tenemos y vamos consolidando es el don de servicio”, ratificó.

En lo que hace a las “realezas” invitadas, un equipo de la Secretaría de Turismo ofició de anfitrión acompañando en todo momento y

lugar para hacer placentera la estadía de esta gran comitiva. Camila Magali Honcheruk, primer representante de la Fiesta Nacional del Algodón que se realiza en Roque Sáenz Peña (Chaco), reconoció que esto “nos permitió a las reinas y embajadoras conocer los puntos turísticos que tiene Goya, como la plaza Mitre, el Teatro Solari con su gran historia, el edificio de la Sociedad Italiana y disfrutar un gran paseo por la ciudad. Agustina Panozzo, embajadora nacional de la Fiesta de la Citricultura que se realiza en Concordia (Entre Ríos), afirmó por su parte: “Hemos pasado unos días increíbles en Goya, conociendo y disfrutando de hermosos atractivos con las demás embajadoras y reinas invitadas. Hermosos lugares y hermosa gente, la verdad que fueron muy cariñosos con nosotros”. “La verdad que quedé súper contenta de que haya sido mi primera fiesta la vivida en Goya, poder conocer costumbres nuevas y difundir mi fiesta en una tan grande y linda como es la de ustedes”, sostuvo por su parte Matilde Fernández Bisogno, 49 reina de la Fiesta Nacional del Ternero y Día de la Yerra, que se realiza en Ayacucho, provincia de Bs As.

LARGADA DE LANCHAS

Si a los goyanos nos emociona año a año tamaño espectáculo, imaginen las sensaciones de quien lo vive por primera vez. Así nos lo cuentan estas reinas y embajadora.

Camila Magali Honcheruk: “Tuvimos la oportunidad de disfrutar tanto como lo hace un goyano de esa largada de embarcaciones, que la piel de gallina te hace poner. Y para coronar, vivimos la entrega de premios para cada pescador ganador”, agregó.



Matilde Fernández Bisogno: “Me encantó la largada de lanchas. No lo había visto en mi vida, así que me lo llevo guardado en la retina”.

Agustina Panozzo: “Lo que más me impactó y me erizó la piel fue la largada de las lanchas. Momento maravilloso. Algo que no había visto nunca y fue muy impactante”.

INVITACIONES

Finalmente, Honcheruk extendió la invitación a ser parte de la fiesta del algodón. “Como primer representante me encantaría contar con ustedes en nuestra fiesta que tanto nos representa a los chaqueños, desde el cosechero hasta el productor, que sigue invirtiendo en estas tierras para fortalecer la economía argentina”.

Bisogno, en tanto, comentó que en Ayacucho, su fiesta inicia con el

“estado de yerra”, “que para nosotros es una tradición la marcación del ternero; y en la semana habrá destreza criolla, remate de terneros, fogones populares, peña, espectáculos locales y nacionales y culmina el domingo con un desfile tradicionalista y, por la noche, la elección de la nueva soberana”, resumió.

Panozzo dijo sobre su festividad que esta se concreta en la semana del 8 de diciembre, “en honor a todos los citricultores en su día”. Destacó que la citricultura forma parte de la economía de Entre Ríos e invitó “a conocer los atractivos y lugares de mi querida Concordia”. Como todas, se mostró agradecida por la atención y deseosa de volver a Goya, una ciudad amiga.

MUNICIPALIDAD IMPULSA CAPACITACIÓN SOBRE PREVENCIÓN DEL ACOSO CALLEJERO EN GOYA

En el marco del "Programa Viaja tranquila, Viaja segura", la Dirección de la Mujer de Goya llevó a cabo una capacitación sobre la implementación del Protocolo Violeta, Prevención y Actuación ante el Acoso Callejero. El taller tuvo lugar este martes en salón Multiespacio del predio Costa Surubí a partir de las 9.30 horas.



El acoso callejero, definido como acciones físicas o verbales con contenido sexual contra una persona, afecta a mujeres y al colectivo LGTBIQ+ en el espacio público. Con

el objetivo de concientizar y prevenir este problema, se realizó esta capacitación, en la que se abordaron los protocolos de actuación frente a



situaciones de acoso en las unidades de transporte.

El evento contó con la presencia del Intendente Municipal Mariano Hormaechea; Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros; Directora de la Mujer, Agostina Montenegro, Directora de Derechos Humanos, Gisela Dezorzi; Licenciada en Psicología, Paula Gatti, así como docentes y alumnos de diferentes colegios secundarios de la zona, incluyendo el colegio Manuel Alberti, Instituto San Martín, Secundario Goya, Aeroclub e ITG. Además estuvieron presentes personal de Aps, E.N.I.A., Policía de la provincia y dos micromonólogos del grupo de teatro "Los de Fierro" (El ventilador de Virginia Celeste Cuenca y Rosas en el Cuerpo de Gladys Gómez.

Durante su intervención, la Directora de la Mujer, Agostina Montenegro, expresó su agradecimiento a todos los presentes y resaltó la importancia del programa "Viaja Tranquila, Viaja Segura" en el marco de las políticas públicas con perspectiva de género implementadas por el municipio de Goya. Montenegro destacó el trabajo conjunto con el intendente municipal, el Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social y la directora de Derechos Humanos para cambiar la



mentalidad y desnaturalizar la violencia de género, incluyendo el Acoso Callejero.

JULIO CANTEROS

Por su parte, Julio Canteros, Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, agradeció la invitación y subrayó la importancia de continuar trabajando y agregando herramientas para prevenir la violencia que sufren las mujeres en lugares públicos. Canteros instó a las personas que experimentaron acoso callejero a denunciar y expresaron su deseo de que más colegios se sumen a esta iniciativa.

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA

Finalmente, el Intendente municipal Mariano Hormaechea destacó los tres ejes fundamentales de su gestión: Desarrollo, Modernización e Inclusión Social. Enfatizó el compromiso de la Dirección de la Mujer y agradeció el trabajo realizado en materia de perspectiva de género y prevención de la violencia contra la mujer. Hormaechea animó a la comunidad a unirse a este camino de transformación y desarrollo social, reconociendo la necesidad de formarse e informarse para combatir los prejuicios arraigados.

Hormaechea reconoció la necesidad de desaprender ofuscaciones y formarse en talleres para seguir avanzando como sociedad.

En resumen, la capacitación sobre prevención del acoso callejero realizada por la Dirección de la Mujer de Goya evidencia el compromiso de las autoridades municipales y la importancia de abordar esta problemática desde una perspectiva de género.

Con la implementación del Protocolo Violeta y la capacitación brindada, la Dirección de la Mujer de Goya busca generar conciencia y prevenir el acoso callejero, promoviendo una sociedad más segura e igualitaria para todos sus habitantes.



RESONANTE ÉXITO DE LA OTOÑO TRAIL RUN EN GOYA

A pesar de la lluvia, el domingo, la carrera de aventuras cumplió las expectativas. El evento contó con la colaboración de la Dirección de Deportes de la Municipalidad, Secretaria de Gobierno, y de distintas áreas. Además de un equipo de 60 voluntarios que colaboraron durante la prueba, bajo la lluvia.



El Otoño Goya Trail Run, competencia atlética aeróbica, se desarrolló el domingo en un trazado con pasajes por campos privados de Goya. El sábado se procedió a la entrega de los kits para atletas.

El domingo se completó con la entrega de kits para atletas foráneos, y largada para la competencia de las 3 distancias: 21km, 10km y 5km.

Hubo 349 inscriptos, que pagaron su inscripción. Y corrieron 324 de Goya y de distintas partes de la provincia y de la región. La competencia se desarrolló en los campos de Clara Carpio, Sebastian Benetti y de la familia Latuada.

Una vez finalizada las competencias en las distintas distancias y categorías de la carrera, se efectuó la entrega de premios, trofeos y reconocimientos a los ganadores.

LA MEJOR

Fernando López Torres destacó que la reciente edición de la Otoño Trail Run que se corrió el domingo fue la mejor de todas: “Fue, sin lugar a dudas, la mejor edición de la Otoño Trail Run, tampoco me queda ninguna duda de que el motivo de que haya salido tan bien todo, fue el gran equipo que conformamos con mis compañeros, con mis amigos runners que venimos trabajando en el grupo de running hace muchísimos años. Algunos se incorporaron recientemente. Pero la mayoría son amigos de hace muchísimos años. Nuestro grupo tiene ya 6 años

cumplidos, ya vamos por casi 6 y medio. A fin de año cumplimos 7 años para mantener unido un grupo que va creciendo día a día, somos más de 70 los participantes del equipo Runner, que es un club de Runners. Los que participaron asiduamente son diez de ellos, cada uno en su función, creo que hemos logrado posicionar un evento para beneficio de la ciudad de Goya”, dijo López Torres.

LA LLUVIA

Fernando López Torres agradeció enfáticamente a los dueños de los campos que permitieron la realización de la competencia. Y comentó que se notaron las caras de alegría de todos los participantes y que “eso refleja que fue una verdadera fiesta que comenzó el día sábado en la Casa de la Cultura en donde hicimos todas las acreditaciones, mientras llovía, pero la gente fue, asistió, hizo sus acreditaciones, por supuesto que quedaron algunas pendientes. Por el tema de la lluvia, quiero agradecer a los voluntarios, fueron más de 60 personas que estuvieron cada uno en sus puestos. Cosa que también, después recibió el agradecimiento de unos corredores, la marcación estuvo perfecta, la hidratación, el aliento (a pesar de la lluvia), de los voluntarios que por ahí estaban bajo la lluvia. Estar quietos no es lo mismo que estar corriendo, respeto y valoro mucho el trabajo que han hecho los voluntarios, cada uno en su lugar que le tocó, mojándose con frío, alentando todo el tiempo a los corredores que lo agradecieron muchísimo”.

“A pesar de la lluvia copiosa, salió todo impecable. Se notó la responsabilidad, la seriedad, el compromiso con que cada uno de los coordinadores, voluntarios se tomaron esta carrera”, recalzó.



Dolores Fondón:

CLUB DEL EMPRENDEDOR PREPARA PARA JUNIO Y JULIO IMPERDIBLES TALLERES

El Club del Emprendedor es un lugar de referencia donde pueden acudir los emprendedores y puede ayudarse entre ellos, además trabajar en diversos proyectos para emprender en la ciudad. Cuenta con un grupo de profesionales que forman parte del staff de capacitadores, quienes brindan charlas técnicas, impulsan cada proyecto y aportan iniciativas para motivar a cada persona.



Es un espacio para que los socios puedan usar la instalación, desarrollar alguna idea, y de esa manera, mejorar la capacidad económica y un mayor desarrollo productivo.

“Nosotros hacemos análisis o sondeos de las herramientas que nos parece, hacemos encuestas, talleres, le preguntamos a los socios qué clase de cursos o capacitaciones les gustaría tener para poder llevarlo adelante”, explicó una de las integrantes del Staff del Club, la Coaching y Comunicadora Social, licenciada Dolores Fondón.

NUEVOS TALLERES

El pasado viernes se llevó a cabo el taller WhatsApp Business, que estuvo a cargo de la Lic. Mariángeles García. La capacitación brindó nociones sobre el uso de esta aplicación para posibilitar el vínculo con el cliente. “Asistieron emprendedores que lo aprovecharon muchísimo al taller, nos gusta eso de que se vayan con el aprendizaje puesto, lo interesante es que te puedas ir con un cambio o transformación en tu emprendimiento,” dijo Fondón.

Días atrás inició el taller de Oratoria, dictado por Rogelio Ayala. Es un taller práctico e intensivo, transformador para los que lo hicieron, con recomendaciones positivas sistemáticas.

Según el calendario de los cursos a dictar durante los próximos meses: el 31 de mayo inicia el taller Redes Para Principiantes. Capacitación para potenciar tus redes. Está destinado para aquellos que se están iniciando.

Continúa con Tienda Online el 9 de junio. Para finalizar junio el 30 con la capacitación Redes Avanzadas.

Cierra este ciclo el 7 de julio con el taller CANVA, la aplicación de diseño por excelencia. Herramienta gratuita de diseño gráfico en línea. Puedes usarla para crear publicaciones para redes sociales, presentaciones, carteles, videos; otro muy buen taller organizado por el Club del Emprendedor.

Para aquellos que estén interesados en algunos de estos cursos se pueden inscribir al link.

<https://forms.gle/HgSZ53gYpp1mSHwa8>

Allí mismo está el formulario de inscripción, para reservar tu lugar en el taller que elijas.



67° Convención Nacional de Clubes de Leones de Argentina **EL CLUB LEO SAPUCAI REPRESENTÓ A GOYA EN ENCUENTRO NACIONAL**

La CoNa Leo 2023 fue un encuentro Nacional de jóvenes, de Clubes LEOS de todo el país, se llevó a cabo en Villa Carlos Paz. En total hubo 20 clubes y más de 70 Leos presentes.



Increíble ver la alegría y el entusiasmo de cientos de Leones y Leos que se dieron cita en la ciudad de Villa Carlos Paz, Córdoba.

Hubo participación de todos los distritos. Nuestra ciudad estuvo presente a través de los integrantes jóvenes del Club de Leones Goya, quienes asistieron acompañados de sus proyectos sociales, desafíos para este 2023 y de productos locales representativos para ser exhibidos como miel, puros y cigarrillos, artesanías en distintos materiales y los alfajores artesanales goyanos.

La delegación asistió a diferentes actividades y talleres de capacitación. También acompañó una delegación de Bolivia.

CONVOCATORIA VALENZUELA

BARRIO

MAURICIO

La Comisión Especial Normalizadora Vecinal del Barrio Mauricio Valenzuela, ha resuelto convocar de acuerdo al Estatuto de la Institución, a todos los Señores Vecinos habitantes dentro de la Jurisdicción del Consejo Vecinal, fijada por Resolución Municipal N° 5058/99, a **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA – C.D.** para el día **jueves 22 de junio de 2023, las 20:00 horas** en la Plaza "Comunidad Virgen Pura y Limpia Concepción" del Barrio ubicada en Avenida Leandro N. Alem y Calles Santa Teresita, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1°- Lectura del Acta de Convocatoria.
- 2° - Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea General Ordinaria y de dos Asambleístas firmar el Acta correspondiente a la misma.
- 3°- Consideración del Padrón de Vecinos.
- 4°- Lectura, Consideración y Aprobación de la Memoria de la Presidencia de la C.E.N. 2023.
- 5°- Lectura, Consideración y Aprobación del Informe de Tesorería de la C.E.N. 2023.

6°- Elección de nuevas autoridades de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas por mandato vencido.

7° - Libre usos de la palabra.

Pasado sesenta minutos de la hora convocada, la Asamblea General Ordinaria sesionará con los socios presentes.

ESTADÍSTICAS Y CENSOS: CORRIENTES POR ENCIMA DE LA MEDIA DE PROVINCIAS DEL NEA EN VARIOS INDICADORES

El director de Estadísticas y Censos de la provincia, Francisco Bosco destacó algunos datos que arrojó el más reciente relevamiento nacional. Y dónde Corrientes exhibe un notable crecimiento poblacional y aparece muy bien posicionada en ciertos indicadores de calidad de vida.



Francisco Bosco señaló: “Corrientes creció demográficamente por encima de la media del país, y arriba de la media de todas las provincias del Norte Grande, con el 20,7 por ciento”. Corrientes registra un aumento del 20,65 por ciento en comparación con el anterior censo y supera a todas las demás provincias del Norte Grande y de la Argentina, en general cuyo promedio fue del 14.87 por ciento”.

“El jueves pasado se publicó las condiciones de las viviendas por provincia y por departamento. Son doce indicadores como agua por cañería; baño dentro de la vivienda, acceso a internet, celular, etc. Son indicadores que largó el Indec. El promedio de los 12 del NEA está por debajo del país, es la diferencia en el país en cuanto a infraestructura”, dijo.

“En Corrientes hay dos indicadores que están por arriba de la media del país: el baño con inodoro con arrastre de agua y otro relacionado: baño dentro de la vivienda, está arriba del país. Cuando se analiza las provincias del NEA entre ellas, por ejemplo, los mejores indicadores son Corrientes y Misiones, Corrientes con cinco variables arriba de las otras provincias, después viene Misiones y Chaco. Formosa no tiene ninguna que esté arriba de las tres provincias”, comentó Bosco.

La provincia de Corrientes se destaca en el ítem de acceso a agua potable para beber y cocinar a través de la

red pública con un 89% frente al 85.40% a nivel nacional.

Tanto Corrientes como Misiones exhiben mejores resultados: superan el promedio del NEA en temas como acceso a agua potable por red pública, baños dentro de las viviendas y conectividad digital.

En cambio, la región del NEA se encuentra un 54.03% por debajo del promedio nacional en la variable de acceso a gas de red o electricidad.

Otro tema importante del informe del INDEC es el crecimiento en el número de viviendas en la provincia de Corrientes. Entre el censo de 2010 y el de 2022, Corrientes registra un aumento entre censos del 38 por ciento en cuanto a viviendas. También, la variable de desagüe del inodoro del baño a través de la red pública se eleva un 63.20% en Corrientes, en tanto que en el país es de 62.60%.

Respecto a la propiedad de vivienda, las provincias de Corrientes, Chaco, Misiones, y Formosa están por arriba del promedio nacional, con un 72.63% frente al 65.50% del resto del país.

EL EMPLEO

Sobre el nivel de empleo en Corrientes, Francisco Bosco indicó: “Corrientes tiene 80 mil empleados privados. Arriba está Misiones con 100 mil, luego viene Chaco con 70 mil y Formosa con 30 mil”.

“Esto es para empezar a derribar mitos. Por ejemplo, que Corrientes es una provincia con muchos empleados públicos. Cuando miramos los datos, vemos que Corrientes está mejor que algunas provincias del NEA, y del Norte a nivel de cantidad de empleados privados, eso lo dicen los datos”, finalizó Bosco.

POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI

¡PATRIA!

¡Ardiente corazonada de un pueblo sencillo,

decidido a provocar con vehemencia, con orgullo,

para que brote desde lo germinal,

el estallido salvífico de libertad y crecimiento.

Palpitar en las venas hasta hoy

el encendido amor por la Patria!

¡Es apasionante a la distancia...

memorar, revelar el secreto...

encender la emoción...

vivar con musical acento,

la sonante gloria!

¡Momento para crear y fraternizar...

para generar la fuerza unificante

que afirme lo acontecido.

Avanzar... dimensionar la pasión idealista de liberar,

despertar el ardor en las futuras generaciones

con el creciente anhelo de engrandecer la Patria...

más allá de la evocación y las palabras!

¡Vibrante es hoy, poetizar con Borges:

“Nadie es la Patria. Todos lo somos”.

¡Dichosos los que reverencian la Historia!

Con el corazón...

41° Aniversario

PREFECTURA GOYA RINDIÓ HOMENAJE A LOS HÉROES DEL COMBATE AERONAVAL EN LA GUERRA DE MALVINAS

Este pasado lunes, la Prefectura Goya conmemoró el 41° aniversario del combate aeronaval protagonizado por el GC-83 "Río Iguazú" durante la Guerra de Malvinas. El acto conmemorativo tuvo lugar en la Plaza de Armas de la Prefectura y contó con la presencia del Jefe de la Prefectura Goya, Prefecto Walter Daniel Rodríguez, así como el personal de cuadros y alumnos de la Escuela de Formación y Capacitación para el Personal de la Marina Mercante Nacional (EFOCAPEMM GOYA). Además estuvo presente el Sacerdote Juan Carlos López Vicario de la Parroquia Catedral quien realizó una invocación religiosa y bendición tras cumplirse un nuevo aniversario.



Durante la ceremonia, se pronunciaron palabras en honor a la fecha y se realizó una ofrenda floral en memoria de los caídos en el cumplimiento del deber. La ofrenda

fue depositada en el Monumento a los Caídos en Malvinas, ubicado en la Plaza de Armas de la Prefectura Goya.

El Jefe de la Prefectura Goya Walter Rodríguez expresó su agradecimiento y rendimiento de homenaje a todos los presentes por su heroico valor en combate, coraje y extraordinario esfuerzo. En su discurso, resaltó que el sentimiento nacional no se vio disminuido por la distancia y el tiempo, y destacó la importancia de



recordar y honrar el sacrificio de aquellos que lucharon por la patria.

La conmemoración del 41° aniversario del combate aeronaval en la Guerra de Malvinas por parte de la Prefectura Goya refuerza el

compromiso y la memoria colectiva de la institución, manteniendo vivo el legado de quienes dieron su vida en defensa de la soberanía argentina en las Islas Malvinas.

Parlamento Juvenil 2023:

GASTÓN ESPINOSA: “LA IDEA ES QUE NO SE PIERDA ESTE ESPACIO DE REPRESENTACIÓN”

Esta semana se abrió la convocatoria desde la Municipalidad de Goya y el intendente Mariano Hormaechea para empezar a movilizar el parlamento Juvenil 2023. La iniciativa busca dar voz a las demandas y necesidades de la generación joven en la confección de políticas públicas, tiene el acompañamiento de la Dirección de Juventud, a cargo de Gastón Espinosa.



Primeramente, el miércoles 31 de mayo a las 19 horas en el salón de sesiones del Honorable Concejo Deliberante se llevará a cabo una reunión a fin de organizar una Comisión, designar presidente del Parlamento y fecha de la primera sesión oficial.

“La idea es que cada colegio se presente con un estudiante titular y suplente, que puede ser de cualquier año, que se comprometa y pueda participar de las reuniones y empezar a presentar proyectos que pueden ser para beneficio colectivo de todas las instituciones escolares o bien para la escuela donde esté cursando el representante o la representante y que sea viable para concretarlo”, explicó el Director de Juventud.

En este punto aclaró que el Intendente Municipal ratificó el apoyo a esta iniciativa democrática, siempre que sea económicamente “viable” para el municipio “se le va a apoyar y acompañar con la firma de dos

concejales para su aprobación o no”, dijo.

“La idea es que no se pierda este espacio de representación”, sumó.

FERIA JOVENES EMPRENDEDORES

Se viene toda la nueva propuesta de la Dirección Municipal de Juventud este fin de semana, 27 y 28 de mayo, en playa “El Ingá”, lugar donde se llevará a cabo la Feria Jóvenes Emprendedores.

El sábado se habilitará a partir de las 9 de la mañana. Y el día domingo la Feria se abrirá desde las 15 horas.

Más de 20 expositores presentaron su propuesta para trabajar este fin de semana en diferentes rubros como gastronomía, deco, dibujo y pintura, impresión 3D, sublimados y fabricación artesanal en distintos materiales.

Será un punto de encuentro para jóvenes emprendedores que deseen visualizar o potenciar su negocio.

“Estamos muy entusiasmados, ya tenemos un grupo armado de coordinación, los grupos son diversos así que se espera una linda convocatoria”, finalizó Espinosa.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina